



Al piso la calificación de Bankaool; liquidez agresiva: S&P

*La agencia **Standard & Poor's Global Ratings** bajó la calificación del banco chihuahuense **Bankaool**, debido a las presiones en sus niveles de liquidez, por lo que lo coloca en "**Revisión Especial Negativa**".*

Por: **Redacción** 23 Abril 2023 07:17

En un **comunicado** de la calificadora opina que "el banco opera con políticas de liquidez agresivas considerando la alta concentración en su base de depósitos y su modesta posición de activos líquidos para afrontar alguna contingencia, así como condiciones de financiamiento más limitadas".

Añade que observan que los niveles de capitalización se debilitan debido a las recurrentes pérdidas netas en ausencia de inyecciones de capital para compensarla.

Señalan que Bankaool mantiene una base de fondeo compuesta casi en su totalidad por depósitos de los cuales alrededor del 65% son depósitos minoristas y 35% mayoristas, estos se mantienen altamente concentrados por cliente y cinco depositantes principales mantienen el 20% del total.

"Al cierre de marzo de 2023, Bankaool mantenía un bajo saldo de efectivo y equivalentes de 191 millones de pesos, los cuales representan únicamente **el 4% de su base total** de depósitos, mientras que para **el sector bancario este indicador alcanza aproximadamente 16%**".

Por los anteriores motivos bajaron la calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional desde mxB+ a **mxB-**.

Para el corto plazo confirmaron la calificación de mxB y colocan el caso en el listado de Revisión Especial con implicaciones negativas.

Refirió la agencia que lo último significa que existe una probabilidad del 50% de que disminuyan las calificaciones durante los siguientes 90 días, si no solventa las fuertes presiones que afronta en sus niveles de capital y liquidez en el segundo trimestre del año.

Indicó la agencia que esperan una mejora gradual en los indicadores de activos improductivos, pero consideran que se mantendrán elevados y se compararán desfavorablemente con el promedio de la industria bancaria en México.